



ALCA

Champion de France de karting, pilote de rallye et de circuit, collectionneur de véhicules anciens, Alain Cassaigne a tout pour connaître l'automobile sur le bout des doigts. Depuis 2017, le Berrichon crée des œuvres d'art uniques sous la forme d'automobiles. Passionné par l'art contemporain, cet artiste réalise ces pièces en céramique entièrement à la main.

alcasculptures.fr



ALASTAIR GIBSON

Alastair Gibson est un sculpteur sud-africain. Il a réussi à allier ses deux passions : la vie marine et le sport automobile. Depuis son enfance, il a un attrait particulier pour l'écosystème marin et observe avec minutie les détails des poissons. Mais, le sport automobile l'a poussé à en faire son métier. Pendant 22 ans, Alastair a été chef mécanicien, dont 14 ans au sein de la prestigieuse catégorie : la Formule 1. Depuis 2009, Alastair réalise des œuvres uniques qui lient l'ingénierie et le monde marin en utilisant des composants de F1 usagés. Vous pouvez, grâce au numéro de série, découvrir quelle monoplace a contribué à cette œuvre.



Ses créations ont fait le tour du monde, et l'une d'elles a été le trophée remis à Hamilton lors d'un Grand Prix.

alastairgibson.com

LAURENT CHAPUIS

Chaque année, Laurent Chapuis consacre une grande partie de son temps à la peinture, produisant entre sept et huit œuvres. Graphiste de métier, il cherche à apporter une dimension photographique à ses créations, et c'est un pari réussi. Sur du carton, il utilise la technique de l'aérographe, un procédé qui lui permet de jouer sur les nuances et les dégradés. L'utilisation de caches lui donne la possibilité de réaliser un rendu plus réaliste, tout en créant un équilibre visuel unique.

studiovelo.com

